



Die Heimhilfe feierte den 20. Geburtstag im Salzhof.

Foto: Friedrich Harant

HEIMHILFE

Jubiläum gefeiert

FREISTADT. Die Heimhilfe ist seit 20 Jahren für Menschen da, die Hilfe in den eigenen vier Wänden, bei Behördengängen oder der Kindererziehung brauchen. Zum Jubiläum luden die Frauen der Heimhilfe Freistadt zu einem großen Frührschoppen ein. Erfreut über die zahlreichen Besucher war Obfrau Marianne Thürriedl: „Das zeigt, dass die Heimhilfe in den Köpfen der Menschen sehr gut verankert

ist.“ Gründungsobfrau Anna Elisabeth Thürriedl bezeichnete das Heimhilfe-Motto „Miteinander, nicht nebeneinander“ als Erfolgsgarant. Unter den Ehrengästen waren Vizebürgermeister Wolfgang Affenzeller, Sozialstadträtin Martina Miesenberger, Bezirkshauptmann Alois Hochedlinger, Bürgermeister außer Dienst Josef Mühlbacher und SMB-Obmann Erwin Chalupar. ■